

---

## DÉPART À LA RETRAITE DU DIRECTEUR GÉNÉRAL DU CÉGEP DE L'ABITIBI-TÉMISCAMINGUE, SYLVAIN BLAIS

**Rouyn-Noranda, le 8 mai 2024.** – Le conseil d'administration du Cégep de l'Abitibi-Témiscamingue annonce le départ à la retraite de son directeur général, Sylvain Blais, après plus de 34 années d'engagement exemplaire au service de l'établissement d'enseignement supérieur.

M. Blais, qui terminera à la fin décembre 2024, a marqué l'histoire du Cégep par sa vision, son dévouement et son leadership. Ayant exercé diverses fonctions au sein du Cégep, de l'enseignement à la direction générale, il laisse derrière lui un legs imposant.

Parallèlement à cette annonce, le Cégep entame le processus de sélection de sa nouvelle direction des études. M. Blais, conscient de l'importance de cette transition, a choisi d'anticiper son départ afin de faciliter l'intégration harmonieuse de la nouvelle direction générale dans ce processus de sélection.

« C'est au terme d'une longue réflexion que j'ai pris cette décision. Vous aurez compris qu'après avoir occupé un poste d'enseignant, de coordonnateur du Service de l'informatique, de registraire, de directeur des études et de terminer ce long engagement par onze ans comme directeur général, il n'a pas été facile d'en arriver à la conclusion de quitter, non sans tristesse, cette belle et grande institution qui a été l'objet de mes principales préoccupations et ambitions durant toute ma carrière », précise le directeur général.

Sa contribution au développement du Cégep de l'Abitibi-Témiscamingue ne se limite pas à ses fonctions internes. Impliqué activement dans diverses instances locales, régionales et nationales, notamment au sein de la Fédération des cégeps, M. Blais a œuvré pour assurer l'évolution du collège afin de répondre aux besoins de la communauté collégiale.

Parmi ses réalisations notables figurent le développement de l'offre des programmes tant réguliers que ceux de la formation continue, l'acquisition de la résidence d'Amos, la conduite de deux plans stratégiques ainsi que la transformation numérique au Cégep.

Le président du conseil d'administration, Guillaume Marquis, tient à souligner l'engagement exemplaire de M. Blais auprès du Cégep et son dévouement pour la région de l'Abitibi-Témiscamingue. « Il répondait présent pour tout nouveau projet de développement pour soutenir les besoins de la communauté collégiale et du milieu. Sa détermination, sa fine connaissance du réseau collégial ainsi que de notre institution nous manqueront. Le conseil d'administration tient à le remercier chaleureusement pour son implication et la qualité du travail accompli durant toutes ces années. »

Dans les semaines à venir, le conseil d'administration mettra en place un processus de sélection rigoureux pour désigner la personne qui lui succédera et qui entrera en fonction en janvier 2025. Cette transition sera accompagnée d'une intégration progressive visant à assurer la continuité et la stabilité au sein de l'établissement.

.../2

## À propos

Le Cégep de l'Abitibi-Témiscamingue s'engage et s'investit dans sa mission éducative, en accompagnant la population étudiante de toute provenance dans la réussite de son projet de vie. Par ses activités de formation et de recherche qui lui permettent d'être un acteur du développement régional, le Cégep propose des approches novatrices et flexibles pour répondre aux besoins de sa population étudiante, du marché du travail, et de la société.

La mission du Cégep consiste à développer des compétences pour apprendre, innover et contribuer à la société, dans un environnement empreint d'ouverture et de proximité.

– 30 –

## SOURCE

Steve Audet

Coordonnateur du service des communications

Cégep de l'Abitibi-Témiscamingue

Téléphone : 819 279-5398

[steve.audet@cegepat.qc.ca](mailto:steve.audet@cegepat.qc.ca)